

Guerra de declaraciones por relevo de consejeros

Los nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) deben ser autónomos, imparciales y tener el compromiso, el deber moral de sacar a este organismo de la "podredumbre, y buscar su transformación profunda", indicó la dirigencia de Morena.

Por su lado, el PAN hizo un llamado "a los mejores perfiles" a inscribirse en la selección de funcionarios y advirtió que si el comité técnico de evaluación presenta gente afin al partido guinda o al Presidente, la coalición Va por México los rechazará en conjunto.

Marko Cortés, dirigente nacional del *blanquiazul*, pidió a la Organización de Estados Americanos (OEA) y a la sociedad vigilar el desahogo de este proceso, pues de él depende garantizar en 2024 una elección justa y con resultados creíbles.

En un comunicado, recordó que a más tardar el 23 de febrero tienen que inscribirse los interesados. "En el proceso de renovación del INE deben sobrar los buenos perfiles para que no haya pretextos en el comité y proponga al pleno de la Cámara de Diputados cuatro muy buenas quintetas".

Exigió al comité profesionalis-

mo, transparencia e imparcialidad, para un buen desahogo de las tres etapas que directamente le corresponden: registro de aspirantes, evaluación y selección de quintetas.

Advirtió que "lo menos deseable para el país sería que no existieran buenas propuestas en las quintetas y en consecuencia no obtengan mayoría calificada, porque tendrían que irse a la insaculación con el enorme riesgo que significa para el INE".

El dirigente de Morena, Mario Delgado, expuso que no se puede seguir con consejeros que sirvan más a intereses personales y partidistas que a los del pueblo; "hay que aprovechar que los que a diario se burlan de la democracia ya se van".

Insistió en que quienes lleguen deben ser personas íntegras, honestas e incorruptibles, con un espíritu demócrata y gran vocación de servicio; tales valores son necesarios para cumplir el deseo de cambio de los mexicanos.

En un comunicado, dijo confiar en que el proceso de renovación será pulcro y transparente y en que los diputados de su movimiento actuarán con responsabilidad.

De la Redacción